



PEMERINTAH PROVINSI JAWA TENGAH
RUMAH SAKIT JiWA DAERAH Dr. ARIF ZAINUDIN

Jalan Ki Hajar Dewantoro 80 Jebres Kotak Pos 187 Surakarta 57126

Telepon (0271) 641442 Faksimile (0271) 648920

E-mail : rsjsurakarta@jatengprov.go.id Website : <http://rsjd-surakarta.jatengprov.go.id>

NOTA DINAS

Kepada Yth. : Direktur RSJD Dr. Arif Zainudin
Lewat Yth. : Wakil Direktur Umum dan Keuangan *h/ko*
Dari : Sub Bagian Tata Usaha Hukum & Humas
Tembusan : -
Tanggal : 4 Oktober 2023
Nomor : 051/783/B.UM/X/2023
Hal : Laporan Kegiatan Bulanan Humas September 2023

Dengan ini kami sampaikan Laporan Kegiatan Bulanan Humas Bulan September 2023 di Rumah Sakit Jiwa Daerah Dr. Arif Zainudin sebagaimana terlampir.

Demikian agar menjadi periksa dan mohon petunjuk lebih lanjut.

*Mona
Tingkah
3/6/22*

Kepala Bagian Umum
RSJD Dr. Arif Zainudin

Puji Hartati, SKM, M.Kes.
Pembina
NIP. 19710318 199703 2 004

LAPORAN KEGIATAN BULANAN



HUMAS

RSJD Dr. ARIF ZAINUDIN

BULAN SEPTEMBER 2023



PEMERINTAH PROVINSI JAWA TENGAH
RUMAH SAKIT JIWA DAERAH Dr. ARIF ZAINUDIN

Jalan Ki Hajar Dewantoro 80 Jebres Kotak Pos 187 Surakarta 57126

Telepon (0271) 641442 Faksimile (0271) 648920

E-mail : rsjsurakarta@jatengprov.go.id Website : <http://rsjd-surakarta.jatengprov.go.id>

Laporan Kegiatan Bulanan Humas dan Pemasaran
Bulan : September 2023

No.	Jenis Kegiatan	Waktu	Keterangan
1	Menyiapkan surat kabar untuk bacaan di ruang tunggu.	Senin s/d Jumat	Solopos, Suara Merdeka : sebanyak 2 surat kabar/hari.
2	Menerima dan menyambungkan telepon.	Senin s/d Jumat	Jumlah Telepon Masuk : 104 Pelayanan
3	Pelayanan pada Whatsapp Hotline Service	Setiap hari	Jumlah pesan yang masuk : 113 pesan Jumlah telepon yang masuk : 34 telepon
4	Pelayanan pada Direct Message Instagram	Setiap hari	Jumlah pesan yang masuk : 65 pesan
5	Melaksanakan dan menyiapkan keperluan kegiatan survey kepuasan pelanggan.	Senin s/d Jumat	a. Rawat Jalan : 3 responden x 24 hari x 3 bulan = 216 lembar survey.
			b. Rawat Inap : 3 responden x 24 hari x 3 bulan = 216 lembar survey.
			c. Instalasi Farmasi = 60 responden per 3 bulan.
			d. Instalasi lain : 9 Instalasi x 60 responden per 3 bulan = 540 Responden.
6	Kegiatan Cetak Leaflet	Setiap saat diperlukan	d. Cetak X-Banner = 0 Kegiatan
			e. Cetak piagam penghargaan dan pigura = 15 Kegiatan
7	Melaksanakan kegiatan input data & pengetikan tugas-tugas Humas & Pemasaran.	Setiap saat diperlukan	a. Pengajuan Foto Twitter, Website, Facebook, Instagram, & Kegiatan bulan September 2023 = 33 Kegiatan
			b. Laporan Kegiatan Humas & Pemasaran bulan September 2023 = 3 Kegiatan
8	Melaksanakan kegiatan pemberian informasi & pelayanan kepada pelanggan di RSJD Dr. Arif Zainudin.	Senin s/d Jumat	Pelayanan informasi kepada pengunjung, baik pasien, tamu, rekanan, institusi kesehatan lain. Pelayanan sebanyak : 60 Customer
			2 September : Jajaran pejabat struktural RSJD Dr. Arif Zainudin mengikuti Upacara Pelantikan dan Pengambilan Sumpah/Janji Jabatan Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama, Pejabat Administrator dan Pejabat Pengawas di Lingkungan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah oleh Bapak Gubernur Jawa Tengah @ganjar_pranowo . Kegiatan dilaksanakan pada Jumat (1/9) di Pusat Rekreasi dan Promosi Pembangunan (PRPP) Semarang. Pada kesempatan tersebut Gubernur Ganjar Pranowo berpesan khususnya kepada seluruh ASN di lingkungan Provinsi Jawa Tengah untuk menjaga integritas. Kami ucapkan selamat dan sukses, semoga dapat mengemban amanah dan melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya 🤲 #rsjddrarifzainudin

	<p>2 September 2023 : Sobat sehat, Jumat (1/9) kemarin, RSJD Dr. Arif Zainudin mengadakan Webinar Cegah Stunting Itu Penting dengan Tema Pengasuhan Tepat Wujudkan Generasi Hebat melalui zoom dan ditayangkan secara live di Youtube RSJD Surakarta Official 📺</p> <p>Terima kasih untuk narasumber yang luar biasa:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. dr. Aulya, M.Sc, Sp.A (Dokter Spesialis Anak RSJD Dr. Arif Zainudin) 2. dr. Sukaina, Sp.KJ (Dokter Spesialis Kedokteran Jiwa/Psikater RSJD Dr. Arif Zainudin) 3. Putri Megawati, M.Psi, Psi (Psikolog Klinis RSJD Dr. Arif Zainudin) <p>b. ditemani Moderator dr. Fitra Primandhita (Kepala Instalasi PKRS & Keswamas RSJD Dr. Arif Zainudin).</p> <p>Terima kasih untuk Sobat Sehat peserta webinar. Semoga ilmu yang kita peroleh dapat menjadi manfaat dan berkah di masa hadapan.</p> <p>Tetap ikuti kami di media sosial ya untuk mendapatkan info lebih lanjut.</p> <p>Untuk sertifikat bisa dicek di email peserta terdaftar ya, Sobat Sehat 😊</p> <p>#Webinar #KesehatanJiwa #Stunting #CegahStuntingItuPenting #HospitalWithoutWall #RumahSakitTanpaDinding #RSJDSurakarta #RSJDDrArifZainudin #RumahSakitKeren #MelayaniLebihBaik #JatengGayeng</p>
	<p>2 September 2023 : Kami memahami, tidak semua luka dapat dilihat.</p> <p>Menyimpan perasaan tidak nyaman? Kami siap #melayanibihbaik bersama profesional di bidangnya.</p> <p>Yuk meriahkan RSJD dr. Arif Zainudin Dolan CFD! Sehat Bermakna Bersama Aza</p> <p>c. RSJD Dr. Arif Zainudin akan membuka Pelayanan Kesehatan besok Minggu (3/9) di Solo Car Free Day di Depan BSI KC. 2 Slamet Riyadi!</p> <p>Akan ada berbagai pelayanan kesehatan yang bisa diakses secara GRATIS!</p> <p>Selain itu, juga ada stress analyzer yang bisa Sobat Sehat manfaatkan hanya dengan tarif Rp 75.000,- Yuk ikutan! Salam sehat jiwa dan raga!</p>
	<p>3 September 2023 : Sehat Bermakna Bersama Aza, Minggu (3/9) pagi ini di Solo Car Free Day - Depan BSI KC 2 Slamet Riyadi.</p> <p>d. Sampai jumpa di lain kesempatan dan salam sehat jiwa dan raga! #solocarfreeday #melayanibihbaik #rumahsakitkeren #jatenggayeng</p>
	<p>4 September 2023 : "Semoga dengan kedatangan beliau-beliau pejabat baru di RSJD Dr. Arif Zainudin menjadi penyemangat dan kekuatan bagi rumah sakit untuk kerja lebih cepat dan tentunya meningkatkan kualitas pelayanan kita sehingga dapat memuaskan masyarakat pengguna layanan RSJD Dr. Arif Zainudin", sambutan Direktur RSJD Dr. Arif Zainudin dalam apel luar biasa dalam rangka perkenalan pejabat baru.</p> <p>e. RSJD Dr. Arif Zainudin mengadakan apel luar biasa dalam rangka perkenalan pejabat baru TMT 1 September 2023 pada Senin (4/9).</p> <p>Apel diadakan di Halaman Gedung Diklitbang dan dihadiri oleh Pejabat Struktural, Pegawai Administrasi, Kepala Instalasi, Ketua Komite, Kepala Ruang, MKK, dan MPP RSJD Dr. Arif Zainudin.</p> <p>Selamat datang dan selamat bertugas di RSJD Dr. Arif Zainudin mari bersama gelorakan semangat #MelayaniLebihBaik !</p>
	<p>5 September 2023 : Direktur dan Civitas Hospitalia RSJD Dr. Arif Zainudin menghaturkan penghargaan setinggi-tingginya atas dedikasi dan bimbingan Gubernur Bapak H. Ganjar Pranowo, SH, M.IP & Wakil Gubernur Jawa Tengah Bapak K.H. Taj Yasin Maimoen sehingga Jawa Tengah bisa menjadi unggul, inovatif, sehat jiwa & raga, makmur sejahtera, dan makin gayeng 🙏</p> <p>f. Semoga kesehatan dan kebahagiaan senantiasa menyertai Bapak @ganjar_pranowo dan Bapak @tajyasinmz 🙏📺</p>

g.	<p>5 September 2023 : "Bapak Ibu adalah simbol dari pelayanan, simbol dari harapan, simbol dari alamat yang dipakai masyarakat untuk wadul, mengeluh, sok-sok ditambahi misuh-misuh. Terimalah! Karena jabatan ini adalah amanah, pinjaman sesaat, dan dari rakyat itulah kita ini dipercaya", sambutan Gubernur Jawa Tengah dalam Silaturahmi dan Mohon Diri Bapak Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Jawa Tengah.</p> <p>RSJD Dr. Arif Zainudin turut memeriahkan Gubernur Jawa Tengah dalam Silaturahmi dan Mohon Diri Bapak Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Jawa Tengah pada Selasa (5/9) di Gor Jati Diri Semarang.</p>
h.	<p>6 September 2023 : RSJD Dr. Arif Zainudin mengadakan Acara serah terima jabatan Wakil Direktur Pelayanan, Wakil Direktur Umum dan Keuangan, Kepala Bidang Pelayanan Medis, Kepala Seksi Penunjang Medis, Kepala Sub Bagian Rumah Tangga, Kepala Sub Bagian Manajemen Data dan Sistem Informasi RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta pada Selasa (5/9). Acara dilanjutkan dengan Penobatan Pegawai Teladan Tahun 2023. Selamat kepada para Pegawai Teladan RSJD Dr. Arif Zainudin Tahun 2023.</p> <p>Semoga dapat menjadi agen perubahan bagi kami semua untuk #MelayaniLebihBaik !</p>
i.	<p>7 September 2023 : Direksi & Civitas Hospitalia RSJD Dr. Arif Zainudin mengucapkan Selamat & Sukses kepada Komjen. Pol. (P) Drs. Nana Sudjana AS, MM atas amanah sebagai Penjabat (PJ) Gubernur Jawa Tengah ☐</p>
j.	<p>7 September 2023 : TAYANG DI YOUTUBE RSJD SURAKARTA OFFICIAL!!! 😊😊😊</p> <p>Sobat sehat, tahukah kamu?</p> <p>Mobile JKN menjadi solusi mempermudah pendaftaran peserta JKN. Bawa berkas fisik berupa identitas yang difotokopi berlembar-lembar? Tidak lagi perlu 🙅</p> <p>Antrian dapat dipantau secara online.</p> <p>Jika ada kendala, peserta tak perlu bingung karena ada Duta Mobile JKN yang siap membantu. Eiiits, tidak hanya itu, RSJD Surakarta berkomitmen dan tidak setengah-setengah dalam implementasi janji pelayanan kami, didukung dengan SDM yang mumpuni dan sarana prasarana yang canggih dan lengkap tentunya.</p> <p>We do the best untuk melayani lebih baik 🙏</p> <p>#mobilejkn #mobilejknkeren #antritanparibet #antridenganmobilejkn #testimoniontrolbpjskeehatan</p>
k.	<p>9 September 2023 : RSJD Dr. Arief Zainudin dipercaya sebagai tuan rumah dalam Focus Group Discussion Penguatan Kelembagaan UOBK dan BLUD pada RS Daerah Provinsi Jateng yang diselenggarakan pada Kamis (7/9). Kegiatan dipimpin oleh Asisten Administrasi Sekretaris Daerah Provinsi Jawa Tengah. Kegiatan membahas kedudukan dan tata kerja RS Daerah, permasalahan tata kelola RS Daerah sebagai Unit Organisasi Bersifat Khusus (UOBK) serta mekanisme keuangan, Barang Milik Daerah dan kepegawaian RS Daerah sebagai UOBK dan PPK BLUD.</p> <p>#RSJDDrArifZainudin #MelayaniLebihBaik #JatengGayeng</p>
l.	<p>10 September 2023 : Sobat sehat, diperkirakan tiap tahunnya ada 800.000 orang mengakhiri hidupnya dengan bunuh diri. Artinya, tiap 40 detik ada korban bunuh diri. Bunuh diri tidak terjadi begitu saja, dan tentunya berbagai gejala awal tidak bisa kita anggap remeh.</p> <p>Jika kamu merasa dalam kondisi tidak baik-baik saja, atau melihat di sekitarmu ada yang merasakan kondisi tersebut, jangan ragu untuk berkonsultasi dengan profesional.</p> <p>Creating hope through action, menciptakan harapan melalui tindakan ☐</p>
m.	<p>12 September 2023 : Sobat sehat, hari ini, 12 September 2023, diperingati sebagai Hari Kesehatan Gigi dan Mulut Nasional lhoo...</p> <p>Tujuannya meningkatkan kesadaran masyarakat Indonesia untuk menjaga dan merawat kesehatan mulut dan gigi.</p> <p>RSJD Dr. Arif Zainudin mengadakan penyuluhan cara sikat gigi dengan benar di Instalasi Rehabilitasi Psikososial untuk pasien yang sedang dirawat inap di RSJD Dr. Arif Zainudin pada Selasa (12/9).</p> <p>Pulih bersama dengan senyum sehat Indonesia !</p> <p>#pkrs #rsjddraz #rsjdaz #rsjdsurakarta #rumahsakitkeren #melayanilebihbaik #jatenggayeng #hospitalwithoutwall #hospitalwithoutwalls #rstd #rumahsakitpadinding</p>

n.	<p>13 September 2023 : RSJD Dr. Arif Zainudin hadir dalam Rapat Koordinasi Pengawasan Kearsipan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2023.</p> <p>RSJD Dr. Arif Zainudin kembali meraih Peringkat Pertama dengan nilai : 96,87 (AA : sangat memuaskan) dalam Pengawasan Kearsipan Internal Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Se-Jawa Tengah Tahun 2023.</p> <p>Hasil Pengawasan diserahkan langsung oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra Provinsi Jawa Tengah, Dra. Ema Rachmawati, M.Hum dan diterima langsung oleh Direktur RSJD Surakarta, dr. Tri Kuncoro, MMR pada Rabu (13/9) di Hotel Candi Indah, Semarang.</p> <p>#RSJDDrArifZainudin #MelayaniLebihBaik</p>
o.	<p>14 September 2023 : Sobat sehat, 12 September lalu kita Hari Kesehatan Gigi dan Mulut Nasional lhoo... Hayooo, Sobat Sehat tahu tidak cara menyikat gigi yang benar? Simak yuk!</p> <p>Promosi Kesehatan Rumah Sakit (PKRS) oleh Instalasi Rawat Jalan Poli Gigi & Mulut RSJD Dr. Arif Zainudin, Rabu (13/9).</p> <p>PKRS kali ini berisi materi berjudul "Menyikat Gigi yang Benar".</p> <p>PKRS menjadi wujud edukatif, preventif dan promotif kepada masyarakat terutama pasien dan keluarga.</p> <p>#pkrs #rsjddraz #rsjdaz #rsjdsurakarta #rumahsakitkeren #melayanilebihbaik #jatenggayeng #hospitalwithoutwall #hospitalwithoutwalls #rstd #rumahsakitkanpadding</p>
p.	<p>14 September 2023 : Salam Sehat Jiwa!</p> <p>Rabu (13/9), RSJD Dr. Arif Zainudin mengadakan rekreasi bagi rehabilitan ke Umbul Pelem, Klaten, Jawa Tengah. Kegiatan tersebut merupakan salah satu terapi yang dilaksanakan dari Instalasi Rehabilitasi Psikososial dengan tujuan menumbuhkan rasa percaya diri rehabilitan untuk kembali ke masyarakat, melatih rehabilitan berinteraksi kembali dengan masyarakat, serta melatih rehabilitan dalam management keuangan dan menyelesaikan permasalahannya.</p> <p>Kami sudah piknik, sobat sehat kapan? 🍷</p> <p>#rsjddraz #rsjdaz #rsjdsurakarta #rumahsakitkeren #melayanilebihbaik #jatenggayeng #hospitalwithoutwall #hospitalwithoutwalls #rstd #rumahsakitkanpadding</p>
q.	<p>14 September 2023 : Yuk kita dukung teman rehabilitan psikososial dengan kesempatan untuk berdaya dan berkarya!</p> <p>Sobat Sehat, monggo pinarak menyemarakkan Djuminten Dolan (Dinten Jumat Dodol lan Ketemuan/Hari Jumat Berjualan dan Ketemuan) pada Jumat, 15 September 2023.</p> <p>Djuminten Dolan menjadi program pengembangan day care berupa produk UKM Binaan RSJD Surakarta.</p> <p>Implementasi Inovasi Djuminten Dolan dilaksanakan di Halaman RSJD Surakarta mulai jam 07.30 WIB - selesai.</p> <p>#RSJDSurakarta #MelayaniLebihBaik #rehabilitasi #odgj #hospitalwithoutwall #rumahsakitjiwa #dokterjiwa #gangguanjiwa #sehatjiwaraga #sehatjiwauntuksemua #rehabilitasinapza #rehabilitasisosial #rehabilitasimental #rehabilitasipsikososial #psikiater #sehatjiwa #rehabilitasinarkoba</p>
r.	<p>15 September 2023 : Djuminten Dolan (Dinten Jumat Dodol lan Ketemuan/Hari Jumat Berjualan dan Ketemuan) bagi rehabilitan psikososial pada Jumat (15/9). Kegiatan kali ini bertempat di Halaman RSJD Surakarta dan diikuti oleh UKM yang menjual berbagai jajanan kuliner seperti nasi dan aneka lauk, aneka jajanan, aneka olahan buah dan sembako.</p> <p>Djuminten Dolan menjadi program pengembangan day care berupa produk UKM Binaan RSJD Surakarta.</p> <p>Tak hanya berjualan, di akhir kegiatan diadakan evaluasi dan pembekalan oleh Tim Djuminten Dolan yang terdiri atas Dokter Spesialis Kedokteran Jiwa, Psikolog, dan Perawat Jiwa.</p> <p>Yuk kita dukung teman rehabilitan dengan memberikan wadah bagi mereka untuk berdaya dan berkarya!</p> <p>👏👏👏</p> <p>#RSJDSurakarta #MelayaniLebihBaik #rehabilitasi #odgj #hospitalwithoutwall #rumahsakitjiwa #dokterjiwa #gangguanjiwa #sehatjiwaraga #sehatjiwauntuksemua #rehabilitasinapza #rehabilitasisosial #rehabilitasimental #rehabilitasipsikososial #psikiater #sehatjiwa #rehabilitasinarkoba</p>
s.	<p>19 September 2023 : Selamat bergabung dengan RSJD Dr. Arif Zainudin, dr. Aulya.</p> <p>Semoga dapat meningkatkan kualitas pelayanan di RSJD Dr. Arif Zainudin untuk #MelayaniLebihBaik 🙏</p>

t.	<p>20 September 2023 : "Pentasarufan zakat ini menjadi salah satu wujud usaha pengurangan kemiskinan. Bagi yang nompo (menerima) ya jangan pengin nompo terus. Kalau panjenengan gadah, ya usaha menehi dengan sholat hajat, sholat dhuha, dan berdoa, Gusti Allah paring. Ud'uni astajib' lakum." penjelasan KH Ahmad Darodji dalam tausiyah.</p> <p>RSJD dr. Arif Zainudin mengadakan Pentasyarufan Modal Usaha Produktif kepada Mustahik pada Jumat (15/9).</p> <p>Hadir dalam kegiatan Ketua Baznas Provinsi Jawa Tengah, KH Ahmad Darodji, M.Si; Dewan Pengawas RSJD Surakarta, Ir. Agus Gunawan Wibisono & Bapak Daniel Agung Wahyudi; dan Direktur RSJD Surakarta, dr. Tri Kuncoro, MMR beserta jajaran direksi yang menyerahkan Zakat Produktif kepada 14 mustahik yang telah melalui proses survey sebelumnya.</p> <p>Semoga bantuan dan zakat yang diberikan dapat bermanfaat dan membawa barokah bagi semua 🤲🤲</p> <p>#RSJDDrArifZainudinBerbagi #RSJDDrArifZainudinPeduli</p>
u.	<p>20 September 2023 : RSJD Dr. Arif Zainudin menyambut kunjungan Dinas Lingkungan Hidup Kota Surakarta pada Selasa (19/9). Wakil Direktur Pelayanan RSJD Dr. Arif Zainudin, dr. Wahyu Nur Ambarwati menerima secara langsung kunjungan tersebut.</p> <p>Kunjungan diadakan dalam rangka Sosialisasi dan Pendampingan mengenai tata kelola Bank Sampah di RSJD Dr. Arif Zainudin.</p> <p>Rangkaian acara pembukaan sosialisasi dilaksanakan di Ruang Marakata RSJD Dr. Arif Zainudin kemudian dilanjutkan dengan hospital tour untuk meninjau pengelolaan bank sampah.</p>
v.	<p>21 September 2023 : RSJD Dr. Arif Zainudin menyambut kunjungan RSUD KRMT Wongsonegoro dan RSUD dr. H Soewondo Kendal di RSJD Dr. Arif Zainudin pada Rabu (20/9).</p> <p>Direktur RSJD Dr. Arif Zainudin, dr. Tri Kuncoro, MMR menerima secara langsung kunjungan.</p> <p>Kunjungan diadakan dengan agenda utama studi banding Persiapan Akreditasi Institusi Penyelenggara Pelatihan. RSUD dr. H. Soewondo Kendal melanjutkan Studi Banding dengan rangkaian hospital tour untuk menambah kompetensi dan keterampilan layanan IPWL serta menyiapkan penyiapan Rumah Sakit Pendidikan.</p> <p>#RSJDDrArifZainudin #MelayaniLebihBaik</p>
w.	<p>22 September 2023 : RSJD Dr. Arif Zainudin menerima kunjungan Mahasiswa S1 Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Surakarta di RSJD Dr. Arif Zainudin pada Kamis (21/9). Direktur RSJD Dr. Arif Zainudin, dr. Tri Kuncoro, MMR menerima secara langsung kunjungan tersebut.</p> <p>Kunjungan diadakan dalam rangka kegiatan Blok Psychiatry and Mental Healath Mahasiswa dengan Kunjungan/Observasi di Lingkungan Kerja RSJD Dr. Arif Zainudin.</p> <p>#RSJDDrArifZainudin #MelayaniLebihBaik</p>
x.	<p>25 September 2023 : Sobat sehat, 25 September 2023 diperingati sebagai Hari Farmasi Sedunia lhoo... Hayooo, Sobat Sehat tahu tidak minum obat yang benar itu seperti apa? Simak yuk!</p> <p>Promosi Kesehatan Rumah Sakit (PKRS) oleh Instalasi Farmasi RSJD Dr. Arif Zainudin, Rabu (20/9).</p> <p>PKRS kali ini berisi materi berjudul "Waktu Minum Obat". PKRS menjadi wujud edukatif, preventif dan promotif kepada masyarakat terutama pasien dan keluarga.</p> <p>#pkrs #rsjddraz #rsjdz #rsjdsurakarta #rumahsakitkeren #melayanilebihbaik #jatenggayeng #hospitalwithoutwall #hospitalwithoutwalls #rstd #rumahsakitkanpadding</p>
y.	<p>25 September 2023 : RSJD Dr. Arif Zainudin hadir dalam FGD (Focus Group Diskusi) tentang Proses Bisnis dan Kegiatan Terkait dengan Layanan Rumah Sakit Khusus Kejiwaan, pada Jumat (22/9). Kegiatan diinisiasi oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Riau sehubungan dengan pemeriksaan pendahuluan atas kinerja RSJ Tampan Pekanbaru. Hadir secara daring Direktur RSJD Dr. Arif Zainudin, dr. Tri Kuncoro, MMR beserta Jajaran Direksi dan Pejabat Administrator di lingkungan RSJD Dr. Arif Zainudin.</p>

z.	<p>25 September 2023 : "Beliau ini menempuh jarak yang jauh dalam bekerja sehari-hari, kurang lebih 50 kilometer. Semoga di tempat baru kariernya juga dapat berkembang, dan doakan semoga pelayanan di laboratorium kita juga semakin baik", sambutan Direktur RSJD Dr. Arif Zainudin dalam apel luar biasa dalam rangka pamitan pegawai alih tugas.</p> <p>RSJD Dr. Arif Zainudin mengadakan apel luar biasa dalam rangka pelepasan pegawai alih tugas TMT 1 Oktober 2023 pada Senin (25/9).</p> <p>Apel diadakan di Halaman Gedung Diklitbang dan dihadiri oleh Pejabat Struktural, Pegawai Administrasi, Kepala Instalasi, Ketua Komite, Kepala Ruang, MKK, dan MPP RSJD Dr. Arif Zainudin.</p>
a.	<p>26 September 2023 : RSJD Dr. Arif Zainudin mengadakan Penganugerahan Kenaikan Pangkat PNS pada Selasa (26/9). Apa itu Kenaikan Pangkat dan bagaimana ajakan Direktur RSJD Dr. Arif Zainudin dalam memaknai kenaikan pangkat? Simak yuk!</p>
b.	<p>27 September 2023 : RSJD Dr. Arif Zainudin resmi menjadi lokasi baru Kantor Fungsional Bank Jateng. Senin (25/9) diadakan Pembukaan Kantor Fungsional Bank Jateng RSJD Dr. Arif Zainudin.</p> <p>Hadir dalam kegiatan ini Pimpinan Bank Jateng Kantor Cabang Surakarta Bapak Jaka Nursahid, Direktur RSJD Surakarta dr. Tri Kuncoro, MMR, Pejabat Struktural RSJD Surakarta, Komite Medik, dan Kepala Instalasi RSJD Dr. Arif Zainudin.</p>
c.	<p>27 September 2023 : RSJD Dr. Arif Zainudin menerima kunjungan Santri Pondok Pesantren Imtaq Shighor Program Khusus Isy Karima di RSJD Dr. Arif Zainudin pada Selasa (26/9). Direktur RSJD Dr. Arif Zainudin, dr. Tri Kuncoro, MMR menerima secara langsung kunjungan tersebut.</p> <p>Rangkaian acara pembukaan diadakan di Aula Abiyasa RSJD Dr. Arif Zainudin, dilanjutkan dengan Hospital Tour yang didampingi oleh Kepala Bidang Pelayanan Medis, dr. Aliyah Himawati, Sp.KJ dan Sub Bagian Pendidikan dan Pengembangan.</p> <p>Kunjungan diadakan dalam rangka mengenalkan kesehatan mental dan memunculkan kepedulian terhadap ODGJ.</p> <p>#RSJDDrArifZainudin #MelayaniLebihBaik</p>
d.	<p>27 September 2023 : Ayo, coba cek lagi kartu kontrolnya! Atau untuk Sobat Sehat yang merencanakan melakukan kunjungan di Instalasi Rawat Jalan RSJD Dr. Arif Zainudin pada Kamis, 28 September 2023 segera atur ulang jadwalnya yaa. Pelayanan Rawat Jalan buka kembali pada Jumat, 29 September 2023.</p> <p>Terima kasih. Salam sehat jiwa & raga 🤗</p> <p>#ilburnasional #rsjddrarifzainudin #melayanilebihbaik</p>
e.	<p>28 September 2023 : Civitas Hospitalia RSJD Dr. Arif Zainudin mengucapkan Selamat memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 12 Rabiul Awal 1445 H</p> <p>Mari jadikan Maulid Nabi sebagai momentum untuk memperbaiki diri, memperbaiki akhlak, serta mengikuti jejak baginda Rasul untuk kebaikan dunia dan akhirat</p> <p>#rsjddrarifzainudinsurakarta #rumahsakitkeren #melayanilebihbaik #jatenggayeng #harimaulidnabimuhammadsaw</p>
f.	<p>28 September 2023 : Sobat sehat, tahukah kamu? Setiap tanggal 28 September diperingati sebagai hari hak untuk tahu sedunia.</p> <p>Di Indonesia, hak untuk tahu sesuai dengan yang diamanatkan pasal 28F dalam UUD 1945 yang berbunyi: Setiap orang berhak untuk berkomunikasi dan memperoleh informasi untuk mengembangkan pribadi dan lingkungan sosialnya, serta berhak untuk mencari, memperoleh, memiliki, menyimpan, mengolah, dan menyampaikan informasi dengan menggunakan segala jenis saluran yang tersedia.</p> <p>Tahun ini, hari hak untuk tahu mengusung tema "Membangun Sinergitas Keterbukaan Informasi Publik untuk Indonesia Maju & Good Governance".</p>

			<p>29 September 2023 : RSJD Dr. Arif Zainudin mengadakan Launching Operasional Bank Sampah dan E-Bank Sampah Rumah Sakit Dr. Arif Zainudin pada Jumat (29/9). Dengan dilaunchingnya Operasional Bank Sampah berarti RSJD Dr. Arif Zainudin menjadi bagian dari keanggotaan Bank Sampah Induk Kota Surakarta. Turut hadir dalam kegiatan Dinas Lingkungan Hidup Kota Surakarta, ADUPI (Asosiasi Daur Ulang Plastik Indonesia), dan Direktur BSI (Bank Sampah Induk). Bertempat di Bank Sampah RSJD Dr. Arif Zainudin, kegiatan dihadiri oleh peserta internal Direksi, Pejabat Struktural, Kepala Ruang, Pelaku dan Inovator E Bank Sampah di RSJD Dr. Arif Zainudin. Hadir sekaligus melaksanakan launching, Direktur RSJD Dr. Arif Zainudin dr. Tri Kuncoro, MMR. Ditengah isu keberlanjutan dan perlindungan lingkungan yang semakin mendapat perhatian, RSJD Dr Arif Zainudin sebagai Green Hospital turut serta berkomitmen dalam mengatasi masalah pengelolaan limbah. Penggunaan teknologi digital aplikasi mobile yang user friendly menjadi daya tarik nasabah berpartisipasi menggunakan aplikasi E Bank Sampah. Melalui penggabungan teknologi digital, pendekatan edukatif, kemitraan strategis, inovasi ini menjadi langkah maju dalam menjaga kelestarian lingkungan yang dikemas sebagai GANDHOS BASAH "Mewujudkan Green Hospital Melalui Pemanfaatan Bank Sampah".</p>
10	Input Materi Pelayanan Rumah Sakit dan Info Publik di Website RSJD Dr. Arif Zainudin		<p>g.</p> <p>a. Update Informasi WBBM & Akreditasi.</p> <p>b. Update Informasi Pelayanan Publik.</p>

Mengetahui,
Kepala Bagian Umum



Puji Hartati, SKM, M.Kes.
NIP. 19710318 199703 2 004

Kepala Sub Bagian Tata Usaha Hukum & Humas



dr. Elisabeth Ria Widayastri, M.Kes.
NIP. 19711105 200701 2 008

Lampiran Cetak Untuk Event September 2023

1. Senin, 4 September 2023

- Cetak & Penggandaan Piagam Penghargaan Bangkom Jateng Awards 2023
- Cetak & Penggandaan Piagam Penghargaan Nakesdan 2023
- Untuk pemasangan di *wall of fame* depan ruang direktur



2. Selasa, 5 September 2023

- Cetak piagam penghargaan pegawai teladan 2023



3. Jumat, 8 September 2023

- Cetak Maklumat Pelayan
- Untuk pemasangan di *PPID Corner* dalam rangka penilaian SAQ

